



CITOYENNETÉ

Diagnostic en marchant "rue du Mail"

Comme il s'y était engagé lors de la réunion de quartier les « Serrissiens ont la parole » du 9 juin dernier, Philippe Descrouet, accompagné de Luc Chevalier, Anicet Fabriano et Francis Tsaramanana est venu à la rencontre des habitants de la rue du Mail, samedi 8 juillet pour un diagnostic en marchant propre à leur quartier au regard des différentes problématiques survenues.

Mis en ligne le 12 juillet 2017



Comme lors des autres opérations du même type, les élus de Serris ont pu constater les points forts du quartier et cerner les points faibles qui perturbent le quotidien des Serrissiens de ce secteur et surtout envisager avec eux les solutions qui permettront d'améliorer la situation. Poche de stationnement, gestion des espaces verts, entretien de la coulée verte, jeux pour enfants... Tous les thèmes ont été abordés sans langue de bois de manière pédagogique au regard des possibilités budgétaires et du niveau d'entretien que permet les crédits communaux.

À l'issue du parcours, le verre de l'amitié a permis de prolonger cette rencontre de manière conviviale.

